



La biotecnológica Iproteos capta 1,5 millones de euros para desarrollar un fármaco para la esquizofrenia

Gabriel Trindade. Barcelona

La compañía biotecnológica Iproteos ha cerrado una ronda de financiación de 1,5 millones de euros con el objetivo de financiar la fase preclínica e iniciar los ensayos de fase I en humanos de un fármaco para la esquizofrenia.

La ronda de financiación ha sido liderada por Caixa Capital Risc y también han participado en ella Kinled Holding –empresa de inversión con sede en Hong Kong– y la empresa biotecnológica Ascil Biopharm.

Los fondos se destinarán a la finalización de la etapa preclínica regulatoria de su compuesto, un fármaco para el tratamiento del déficit cognitivo asociado con la esquizofrenia (CIAS, por sus siglas en inglés), uno de los pocos que se están desarrollando en todo el mundo para frenar la

Desde su fundación, la compañía ha levantado más de tres millones de euros

progresión y revertir esta grave sintomatología vinculada a la enfermedad.

Iproteos, ubicada en el Parc Científic de Barcelona, fue fundada por Teresa Tarragó y Ernest Giralt en 2011. La compañía es una *spin off* del Institut de Recerca Biomèdica de Barcelona (IRB Barcelona) y de la Universitat de Barcelona, con la participación estratégica de la Fundación Bosch i Gimpera (FBG). Desde su creación, la compañía ha levantado más de tres millones de euros.



La fundadora de la compañía, Teresa Tarragó.